

令和5年5月12日

幼稚園児の『乗ってみたい!』を叶える ～地域の足、南花台モビリティ「クルクル」の試乗交流会～

◇南花台モビリティ「クルクル」の試乗交流会

本市南花台では、人口減少・高齢化が進む中で、市、府、市社会福祉協議会、南花台自治協議会などが連携し、地域住民主体による低速電動カートを用いた移動支援に取り組んでいます。

また「クルクル」をきっかけに、多世代交流の場が形成される地域を目指しています。

この度、多世代交流の一環として、「クルクル」に地域にある幼稚園の園児を乗せた試乗交流会を実施します。

<運行日時>

令和5年5月16日（火）

午前10時30分～午前11時00分

<対象者>

おしお幼稚園（河内長野市南花台1丁目27-1）

パンジー組の2歳児クラス 17名

<運行ルート>

おしお幼稚園を出発して、

周遊し戻ってくるルート（1周約5分）



【南花台モビリティ「クルクル」の経緯】

南花台地域では、令和元年12月より、電動ゴルフカートを活用し、地域の移動支援の取組みとして、南花台モビリティ「クルクル」の運行を地域住民主体で開始しました。

令和5年5月時点では、毎週月曜日・木曜日はオンデマンド運行、毎週土曜日は4つのルートを自動運転で運行しています。

令和7年には、車両を遠隔で確認し操作する「遠隔監視システム」を用いた自動運転の実装を目指しています。

問い合わせ 河内長野市 総合政策部 政策企画課

☎0721-53-1111